

32.—(24580) Soumise une réquisition du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour travaux d'impression requis par les différents départements, et effets de papeterie pour le magasin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite réquisition, pourvu que les travaux soient confiés à des imprimeries qui font partie de l'Union.

33.—Soumise une formule d'annonces, pour la fourniture de machinerie de buanderie, pour le Refuge Municipal Meurling.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces, et d'en autoriser la publication.

34.—Une délégation de propriétaires de la rue Saint-André se présente devant le Bureau, et soumet des options pour la vente de propriétés en rapport avec l'ouverture de la rue Robin.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour rapport d'ici au 30 du courant.

35.—(24980) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du nettoyage du fossé mitoyen, entre la Municipalité de la Paroisse de Saint-Léonard de Port-Maurice, et la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville est légalement tenue de contribuer au coût de ce travail.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

36.—(25071) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet de l'éclairage des ronds à patiner.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour rapport.

37.—Soumise une communication du Dr N. Lalonde, sollicitant une entrevue avec le Bureau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Dr Lalonde de bien vouloir informer le Bureau de la nature des demandes qu'il veut lui soumettre.

38.—(25010) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant d'autoriser un changement dans le plan de l'égout-collecteur du quartier Emard, ledit changement comportant le paiement d'une somme additionnelle de \$1,782 à l'entrepreneur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ledit changement.

39.—(24968) Sur proposition de M. le Commissaire Côté, par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du 19 janvier 1915, au sujet du pavage de la rue Saint-Dizier, soit amendée en y substituant le mot "fournisseur" au mot "entrepreneur" et que la question soit de nouveau référée au Département en Loi pour rapport.

40.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que M. A. Rose soit transféré au Service Géodésique, à la place de M. Joseph Delorme, et que M. Joseph Delorme soit maintenu à la place de M. Rose, dans la Division Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ledit changement.

41.—(24916) Soumise un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du paiement d'un compte de \$126.62, à M. Emile Vanier, en rapport avec la fourniture de copies de plans.

32.—(24580) Submitted a requisition from the Superintendent of Printing and Stationery for printing work required by different departments and stationery.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said requisition provided the work be given to printing establishments which form part of the Union.

33.—Submitted a form of advertisements, for the supply of machinery for the laundry at the Municipal Meurling Refuge.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said advertisements and to authorize the printing of same.

34.—A delegation of proprietors of St. André street appeared before the Board and submitted options for the sale of properties in connection with the opening of Robin street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department (Mr. Jarry) for a report on the 30th instant.

35.—(24980) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the cleaning of the ditch, between the Municipality of the parish of St. Léonard de Port-Maurice and the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City is held to pay its share of the cost of said work.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

36.—(25071) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, anent the lighting of skating rinks.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor for a report.

37.—Submitted a letter from Dr. N. Lalonde, asking for an interview with the Board.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Dr. Lalonde be asked to inform the Board of the nature of his demand.

38.—(25010) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking that a change in the location of the main sewer in Emard Ward be authorized, the said change involving the payment of an additional sum of \$1,782 to the contractor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said change be authorized.

39.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution of the 19th January 1915, anent the paving of St. Dizier street, be amended by substituting therefor the words "supply agent" to the word "contractor", and that the matter be referred to the Law Department for a report.

40.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. A. Rose be transferred to the Geodetic Service, vice Mr. Joseph Delorme, and that Mr. Joseph Delorme be appointed to Mr. Rose's position (Eastern Division).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

41.—(24916) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the payment of an account of \$126.62 to Mr. Emile Vanier in connection with the supply of copies of plans.